

## VINS ET SPIRITUEUX

Les Indiens fabriquaient du vin bien avant l'arrivée des colons blancs. En l'an 1000, les explorateurs vikings accompagnant Leif Ericsson produisaient du vin avec les raisins sauvages qui poussaient le long des côtes de Terre-Neuve. Aujourd'hui, la plus grande partie de l'industrie florissante, peu développée encore mais protégée par le gouvernement, se concentre dans la péninsule du Niagara, au sud de l'Ontario et en Colombie-Britannique où le climat et la qualité du sol se sont conjugués pour fournir des conditions optimales de viticulture. On estime à vingt millions de gallons par an la consommation de vin, tant canadien qu'importé, au pays.

Les distilleurs canadiens produisent presque tous les spiritueux imaginables, mais le rye whisky canadien est le plus populaire dans le monde. Il se distingue par un goût très *léger* et doit son nom aux graines de seigle desquelles il était, à l'origine, distillé. Un autre alcool canadien qui est loin d'être léger est le "screech". Vendu à Terre-Neuve, le screech est du rum des Caraïbes ayant une forte teneur en alcool et qui remonte au XVIII<sup>e</sup> siècle. Le cidre du Québec est une autre boisson forte.

Il ne faut pas oublier de mentionner la bière canadienne, car elle est corsée et possède un goût très prononcé. Le Canada produit aussi une bière blonde allemande à la plus vieille brasserie de l'Amérique du Nord encore en exploitation.